

**VILLE DE
CORENC**



Jean-Damien Mermillod-Blondin

Maire

Conseiller métropolitain

Joseph Banon

Délégué régional du comité Français pour Yad Vashem

Shimon Mercer-Wood

Porte-parole près l'ambassade d'Israël en France

Et en présence de Lionel Beffre

Préfet de l'Isère

Vous convient à la remise de médaille et du diplôme de

« Justes parmi les Nations »

à titre posthume à

Pierre et Madeleine Flandrin

représentés par Jacques Flandrin

Louis et Suzanne Le Cazoulat

représentés par Gérard Le Cazoulat

Dimanche 7 avril 2019 à 11 heures

Dans les salons de l'Hôtel de ville

La Médaille des Justes est décernée par l'institut Yad Vashem de Jérusalem
aux personnes non juives qui ont sauvé des juifs sous l'occupation nazie au péril de leur vie.

